

Kloster Agnetenberg, Dülmen

148

1574

(...)

Vor Gerhard Tegeder und Sergies Besten, Bürgermeistern zu Dülmen, bekunden ihre Mitbürger Johann von Hellen und Frau Anna, dass sie ein Haus an der Münsterstrasse hinter Herman Sluters Haus in der Süsternstegge von Clawes Brings und seiner Frau Fenne gekauft haben, mit dem Versprechen, aus ihrem Haus in Dülmen vor der Lüdinghausen Porten beim Haus Clawes Nachtgals folgende Rente abzulösen: 2 Taler an die Butemansche in Münster, 1 Taler an Herrn Gerd Preckel, 1 Taler an die Gottesgilde, 1/2 Goldg. an die Kirche zu Dülmen. Die Stadt siegelt.
Pgt.
Siegel.